

CONSULTORIO Y CLINICA MASSA

VIAS URINARIAS Y CIRUJIA GENERAL — — — DERMATO-SIFILOGRAFIA

Endoscopia del aparato urinario, de diagnóstico y operatoria. — Laboratorio micro químico y de serodiagnóstico (constante de Ambard, Wassermann, Hecht, Benjui coloidal, Ultramicroscopio). — Habitaciones para operados y enfermos en tratamiento

RAYOS X
Aparatos de gran potencia y precisión de la casa SIEMENS y HALSKEdEdeBERLIN

RADIOTERAPIA PROFUNDA para el tratamiento de **CANCER**, tumores de la matriz, **HIPERTROFIA DE LA PROSTATA**, tuberculosis ganglionares y articulares, etc.
Radioscopia, y Radiografias instantáneas

DIATERMIA
Gran aparato del Doctor **ROUCAYROL** de **PARIS**

Curación incruenta de los tumores benignos de la vejiga uretra, y otros procesos de las mismg.
Tratamiento curativo de la gonococis aguda y crónica en sus diversas localizaciones.
Diatermia en general.

Norte 7 — — **GERONA** — — Teléfono 245

vierte que como sanción pagará la persona que la lleve 150 pesetas de multa para salir de la cárcel, a donde le habrá conducido el hecho de llevarla puesta.

Encargo a los alcaldes todos de la provincia desarrollen el mayor celo en el cumplimiento de esta obligación.»

Ya se han impuesto las primeras sanciones por el uso de esta insignia.»

Leemos en «La Voz de Guipúzcoa»:

«Ayer por la mañana llegó a San Sebastián el insigne médico don Gregorio Marañón. Su viaje tenía por objeto exclusivo visitar a la señora marquesa de Amurrio; pero apenas trascendió la noticia de la llegada del emilente doctor—que se hospedó en casa de doña Milagros Lara—fueron innumerables las personas, clientes, amigos o admiradores que acudieron a saludarle.

El doctor Marañón regresó a Madrid en el sudexpreso de las diez y cuarenta de la noche, y acudió a despedirle un nutrido gentío, compuesto por personas de todos los sectores sociales».

De las Comarcas

CALDAS DE MALAVELLA.— Para los días 3, 4 y 5 de agosto, en que nuestra villa celebra su fiesta mayor, están organizándose unos festejos que, como todos los años, han de ser la admiración de la comarca.

Hay dos renombradas orquestas contratadas: La Principal, de Perelada, y La Principal, de Cassá de la Selva, una de las cuales estará encargada del oficio solemne del primer día en la iglesia parroquial, y las dos juntas, han de disputarse el éxito en las seis audiciones de sardanas que han de tener lugar en la plaza de la Constitución y plaza de San Esteban, a las doce

de la mañana y a las siete de la tarde de los tres días. Junto al Casino Caldense se levantará un entoldado, donde han de celebrarse todos los bailes a cargo de la orquesta de Perelada.

En la Rambla Recolons, La Unión Juventud Caldense tendrá instalado otro entoldado, en el que han de amenizar los bailes la orquesta de Cassá de la Selva.

DE SANTA AFRA.— (Ginestá).— El día 5 d'agost prop-vinent tindrá lloc el tradicional Aplec en el formosíssim Santuari de Santa Afra i Mare de Déu de les Neus, joia de nostres contrades i de la comarca entera.

Des de les 5 del matí fins les 10 hi haurá misses cada hora. A dos quarts d'onze se cantarà un solemne ofici amenitzat per una renombrada orquesta i acompanyament d'armonium; ¡tot seguit se farà la solemniat processó pels voltans del Santuari i en ella serán portades les Relíquies de la Santa Màrtir i de retorn a l'església, se cantarán les lloances de la gloriosa Santa Afra.

A les dotze, sardanes a la espaiosa plaça del Santuari.

Compta dit Santuari amb un espaiós menjador per a atendre als devots amb puntualitat i esmerament tant als qui desitgin entaularse com els que volen ésser servits a la carta o a porcion.

Per a major facilitat l'anada i vinguda al Santuari hi haurá autos i tartanes a Girona al davant de Casa Correus i casa Argadá. A les 6, 7 i 9 del matí marxaran de dit lloc pel Santuari i a la tarda sortiran del Santuari a les 5, 6 i 8, a fi de que tothom pugui tornar a llurs cases amb comoditat i conveniència.

RIBAS DE FRESSER.—La crisis de veraneantes que se siente en diferentes sitios de Cataluña, no ha repercutido en esta villa. También los hoteles se ven bastante concurridos.

Dos veces por semana se dan audiciones de sardanas por renombradas «coblas» en obsequio a los forasteros.

—Continúan con entusiasmo los preparativos para la fiesta mayor, que este año promete ser animadísima.

—Está anunciada la subasta de las obras de construcción de una pasarela sobre el río Fresser, que une el Paseo Guimerá con la calle de San Quirín.

—Ha empezado el riego de las calles por el nuevo carro adquirido por el Ayuntamiento.

—Hoy por la noche y mañana tarde y noche, se darán audiciones de sardanas a cargo de la orquesta La Principal de Tortellá.

CONSULTORIO JURIDICO
ADMINISTRATIVO MILITAR

LA ACTIVIDAD

CORT-REAL 17. — G E R O N A

Director: DON JUAN BOADAS

Registro de arrendamientos de fincas que deben inscribirse desde 1.º de agosto próximo.— Reclamaciones a las Compañías de Ferrocarriles.— Representación de contratistas de obras públicas.— Préstamos con hipoteca. Capital disponible 100.000 Ptas. Asuntos en general.— Tramitación rápida.

FUMADORES



ENGOMAT

NOTARIA

DE

Antonio Rionegro y Díez

encargado de los protocolos de los señores Roqueta y Puig
Calle Subida de Santo Domingo
núm 2, principal 1.º